



Jucopo no tiene facultades para destituir a Alejandro Moreno como presidente de la Comisión de Gobernación

Ante la exigencia de legisladores de Morena y del PT para destituir a Alejandro Moreno como presidente de la Comisión de Gobernación, el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, el priista Rubén Moreira, afirmó que esta instancia no tiene facultad para destituirlo.

Entrevistado luego de participar en la primera reunión de trabajo del Grupo de Amistad México-República de Cuba, el también coordinador de la bancada priista aclaró que la Jucopo no tiene esas facultades, porque las comisiones se dividen a partir del número de las y los diputados que tiene cada fracción, y son los partidos quienes determinan quién las presiden.

“En nuestro caso decidimos que fuera él por su gran experiencia. No es la primera vez que él es presidente de esa comisión y, además, tiene una gran experiencia legislativa a nivel del Senado. Escogimos al mejor”, argumentó.

Reiteró que, aunque sea solicitud del grupo mayoritario y sus aliados, no se puede destituir al también priista Moreno Cárdenas, pues decisión de cada partido decidir a quién va a encabezar estos grupos de trabajo.

“Es una decisión de cada partido y nosotros escogimos al mejor para esa comisión, porque tiene más experiencia, ha sido presidente de la misma y ha mostrado altura, ha convocado en varias ocasiones, ha sido respetuoso del cargo que tiene y el trabajo lo ha cumplido hasta donde le es posible”, apuntó.

Manifestó que las y los diputados que integran la bancada del PRI respaldan a Alejandro Moreno, y las decisiones que tome. “Además somos un bloque unido a la dirigencia de nuestro partido, no solamente lo digo aquí en la Cámara, sino en las determinaciones que tome el partido político”, agregó.

Rubén Moreira indicó que la responsabilidad de que no avancen los trabajos de la Comisión no es culpa de quien la encabeza, porque “él ha cumplido y seguirá cumpliendo”, es de quienes no asisten a sesionar.

<https://www.capitalmexico.com.mx/cdmx/jucopo-no-tiene-facultades-para-destituir-a-alejandro-moreno-como-presidente-de-la-comision-de-gobernacion/>